

Sophia Küchle: 6 x Gold + 2 Vereinsrekorde in Bad Saulgau

Am vergangenen Wochenende richtete der Schwimmclub Bad Saulgau wie immer zum Beginn des neuen Jahres den Stadtwerke-Cup im Schwimmen aus. Sophie Küchle (01) war mit 2 Vereinsrekorden und 6 Goldmedaillen die herausragende Schwimmerin des SVF.



von links: Marcel Poness, Pauline Döschl, Maxi Seidler, Lilli König, Leslie Francis-Henrichsen, Hannah Satow, Felix Manz, Maik Lunewski, Lukas Karatas, Ida Nußbaumer, Lukas Klimt, Owen Francis-Henrichsen, Aliena Knecht, Lina Szilovics, Petra König (Trainerin), Dominik Zovko, David Stroh, Merle Handtmann, Tina Feeß (Trainerin), Lavinia Pompei, Luna Ehlizevak

17 Vereine meldeten 259 Sportler, die an 2 Tagen 1450 Starts absolvierten. Aus dem großen Häfler Aktivenkreis (16 Aktive des SVF waren am Start) ragte einmal mehr Sophia Küchle heraus. Neben 6 Goldmedaillen verbesserte sie die fast 20 Jahre alten Vereinsrekorde über 200m Lagen auf 2:30,11 min. und über die anstrengende 200m Schmetterlingsdistanz auf 2:33,99 min. Daneben gelang ihr noch der Sprung in den Endlauf der offenen Wertung über 50m Schmetterling, wo sie nur knapp geschlagen Silber holte. Ebenfalls hervorragend in Form zeigte sich Lilli König (02) mit 3 Gold-, 4 Silber- und 1 Bronzemedaille, sowie einem vierten Platz im Endlauf der offenen Klasse über 50m Brust. Hannah Satow (03) gewann 3 mal Gold, 3 mal Silber, 1 mal Bronze sowie Platz 4 im Endlauf der offenen Klasse über 50m Rücken. Lavinia Pompei (07) schwamm bei ihrem ersten großen Wettkampf für den SVF mit 2 Gold- 1 Silber- und 1 Bronzemedaille ebenfalls bei den Besten mit. Eine weitere Goldmedaille steuerte Pauline Döschel (06) zum hervorragenden Häfler Gesamtergebnis bei.

Bei den Jungs war Marcel Poness (06) mit 2 Siegen und 2 zweiten Plätzen am erfolgreichsten. David Stroh (02) holte 1 mal Gold und 3 mal Bronze.